



¡Van por los Olímpicos! Entregan carta al COI para postular a México como sede

El Secretario de Relaciones Exteriores Marcelo Ebrard, y la presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM) Mary José Alcalá, visitaron el Comité Olímpico Internacional (COI) para reunirse con su mandatario, Thomas Bach, y presentar de manera oficial una carta para postular a México como sede de los Juegos Olímpicos (JO) de 2036-2040.

<https://www.informador.mx/deportes/Ebrard-entrega-carta-al-COI-para-postular-a-Mexico-como-sede-de-Juegos-Olimpicos-20230324-0085.html>